



Si n'hè andatu Edimond Simeoni

Les responsables et militants de FEMU A CORSICA, unis dans la douleur et le recueillement, veulent rendre un hommage solennel à Edmond Simeoni, décédé ce jour, père du nationalisme corse contemporain, et s'inclinent devant la douleur de ses proches aux premiers rangs desquels sa femme Lucie, ses enfants Marc et Gilles, président du Conseil Exécutif de Corse, leurs épouses et petits enfants.

Humaniste et progressiste, homme de paix et de justice, Edmond Simeoni était aussi et surtout comme chacun sait, un militant infatigable de la cause Corse, de la reconnaissance des Droits du peuple de cette île, et du chemin de la responsabilité et de l'autonomie politique en Europe et en Méditerranée.

L'homme qui a fondé l'ARC et qui a conduit de nombreux combats justes et nobles sur cette terre pour défendre une communauté de destin et de culture, sa dignité, son environnement et son droit à l'existence, s'en est allé rejoindre les grands hommes du panthéon de la patrie Corse.

Par l'Argentella et la lutte contre les boues rouges, par la cave d'Aleria et les combats pour instaurer une réelle démocratie en Corse, par la lutte contre la spéculation et la défense de la langue, par la mobilisation de la diaspora et la lutte contre la précarité... Nous sommes tous les enfants d'Edmond Simeoni.

In stu ghjornu di partenza è di dolu ch'i face entre Edimond Simeoni ind'a Storia, chjamemu tutti i corsi à arricurdassi di l'umone ch'ell'era, è à participà à l'umaggi nazionali è sulenni chi li saranu resi.